



## **SAMBUTAN BUPATI BEKASI**

ACARA : PERESMIAN PASCA RENOVASI  
GEDUNG SDN 01 SUKADANAU  
HARI/TGL : KAMIS, 10 AGUSTUS 2023  
PUKUL : 10.00 s/d 12.00  
TEMPAT : SDN 01 SUKADANAU  
CIKARANG BARAT

السَّلَامُ عَلَيْكُمْ وَرَحْمَةُ اللَّهِ وَبَرَكَاتُهُ  
بِسْمِ اللَّهِ الرَّحْمَنِ الرَّحِيمِ  
الْحَمْدُ لِلَّهِ وَالشُّكْرُ لِلَّهِ وَالْحَوْلُ وَالْقُوَّةُ بِاللَّهِ  
قَالَ رَبِّ اشْرَحْ لِي صَدْرِي وَيَسِّرْ لِي أَمْرِي وَاحْلُلْ عُقْدَةً  
مِنْ لِسَانِي يَفْقَهُوا قَوْلِي أَمَا بَعْدُ

BISMILLAAHIRROHMAANIRROHIIM,  
ALHAMDULILLAH, WASYUKRULILLAH, WALAAHAULA  
WALAAQUWWATA ILLAABILLAH, QOOLA,  
ROBBISROHLII SHODRII, WAYASSIRLII AMRI,  
WAHLUL'UQDAM MILLISAANI YAFQOHUU QOULI,  
AMMAA BA'DU.

SALAM SEJAHTERA BAGI KITA SEMUA.

YSH. KEPALA PERANGKAT DAERAH KABUPATEN  
BEKASI TERKAIT;

YSH. DIREKTUR CORPORATE AFFAIRS PT GUNUNG  
RAJA PAKSI TBK, BAPAK FED AUS, BESERTA  
JAJARAN DIREKSI;

YSH. KEPALA SEKOLAH SDN 01 SUKADANAU,  
BESERTA JAJARAN;

SERTA SELURUH TAMU UNDANGAN YANG  
BERBAHAGIA YANG TIDAK BISA SAYA SEBUTKAN  
SATU PERSATU NAMUN TIDAK MENGURANGI RASA  
HORMAT SAYA.

## **ASSALAMUALAIKUM WR.WB.**

MARILAH KITA PANJATKAN PUJI SYUKUR KEHADIRAT ALLAH SWT, ATAS RAHMAT DAN HIDAYAH-NYA KITA DAPAT BERKUMPUL PADA HARI INI, DALAM ACARA **PERESMIAN PASCA RENOVASI GEDUNG SDN 01 SUKADANAU** DALAM KEADAAN SEHAT WALAFIAT.

SHOLAWAT DAN SALAM KITA CURAHKAN KEPADA JUNJUNGAN KITA NABI BESAR MUHAMMAD SAW, KEPADA KELUARGANYA, PARA SAHABATNYA SERTA UMATNYA HINGGA AKHIR ZAMAN.

## **HADIRIN YANG SAYA HORMATI,**

PERKENANKAN SAYA ATAS NAMA PRIBADI DAN MASYARAKAT KABUPATEN BEKASI MENGUCAPKAN TERIMAKASIH DAN APRESIASI YANG SETINGGI-TINGGINYA KEPADA PT. GUNUNG RAJA PAKSI TBK YANG TELAH MERENOVASI GEDUNG SDN 01

SUKADANAU. SEHINGGA GEDUNG INI BISA BERDIRI KOKOH SEPERTI SEKARANG, DAN JUGA TIDAK LUPA SEMUA PIHAK YANG TURUT SERTA DALAM RENOVASI GEDUNG INI.

INI ADALAH BENTUK NYATA SINERGI YANG SANGAT PENTING ANTARA PEMERINTAH DAERAH DAN PERUSAHAAN DALAM MENINGKATKAN TARAF HIDUP MASYARAKAT MELALUI PROGRAM CSR. SEBAGAI BENTUK KOMITMEN DAN TANGGUNG JAWAB PERUSAHAAN DI BIDANG PENDIDIKAN SERTA LINGKUNGAN SESUAI DENGAN PENGEMBANGAN LINGKUNGAN YANG BERKELANJUTAN.

**HADIRIN YANG SAYA BANGGAKAN,**

SAYA BERHARAP GEDUNG SDN 01 SUKADANAU INI DAPAT DIMANFAATKAN DENGAN EFEKTIF, SERTA DAPAT MEMUPUK RASA SEMANGAT BAIK GURU-GURU, STAFF PENGURUS ATAUPUN SISWA-SISWI

DALAM BELAJAR MENGAJAR SEHINGGA DAPAT MENINGKATKAN PRESTASI AKADEMIK SISWA-SISWI KEDEPANNYA.

TIDAK LUPA SAYA BERPESAN KEPADA KEPALA SEKOLAH DAN MAJELIS GURU ATAU STAFF PENGURUS SDN 01 SUKADANAU UNTUK DAPAT MEMANFAATKAN DAN MEMELIHARA GEDUNG INI DENGAN SEBAIK-BAIKNYA.

**HADIRIN YANG BERBAHAGIA,**

SEMOGA KEDEPANNYA PROGRAM CSR SEPERTI INI DAPAT TERUS BERLANJUT DAN MENYENTUH LEBIH BANYAK LAPISAN MASYARAKAT, AGAR TERCIPTA SINERGITAS YANG HARMONIS ANTARA PEMERINTAH DAERAH, PERUSAHAAN DAN LINGKUNGAN MASYARAKAT SEKITAR.

UNTUK PT. GUNUNG RAJA PAKSI TBK, YANG SUDAH BERKOMITMEN DAN KONSISTEN MENJALANKAN PROGRAM CSR SELAMA INI, SEMOGA KEBAIKAN YANG TELAH DITUNAIKAN AKAN MENDAPAT BALASAN YANG JAUH LEBIH BAIK DARIPADA INI.

**HADIRIN YANG SAYA HORMATI,**

DEMIKIAN SAMBUTAN YANG DAPAT SAYA SAMPAIKAN SEMOGA APA YANG KITA KERJAKAN PADA HARI INI BERJALAN LANCAR DAN SUKSES SESUAI DENGAN YANG DIHARAPKAN.

TERIMA KASIH ATAS PERHATIANNYA.

BILLAHITTAUFIQ WAL HIDAYAH

WASSALAMU'ALAIKUM WR.WB.

**Pj. BUPATI BEKASI**

**TTD**

**Dr. H. DANI RAMDAN, M.T.**